

Westfalenmeisterschaften im Völkerball von Verletzungspech überschattet

Am Sonntag, den 09.06.24 fand die Westfalenmeisterschaft im Völkerball in Westenholz statt. Neben den Reesern waren auch Verl, Schöning, Dellbrück und Westenholz vor Ort.

Im ersten Spiel traf der TV Rees mit seiner Völkerball- Damenmannschaft auf die Damen vom SuS Westenholz. Anders als in der Liga wurde nach den DTB- Pokal- Regeln mit 8 Spielerinnen pro Mannschaft gespielt.

Im ersten Spiel traf der TV Rees auf Westenholz das Spiel endete mit einem Sieg von 2:0 Spielerinnen für den TV Rees.

Das zweite Spiel gegen Verl verlief genauso gut und Rees gewann 2:0. In diesem Spiel verletzte sich die erste Spielerinnen.

Das Spiel TV Rees gegen Schöning war sehr ausgeglichen bis eine Spielerinnen sich schwerer verletzte die sich mit gebrochenem Finger gleich ins Krankenhaus fahren lies. Rees verlor mit 0:2.

Mit nur 7 statt 8 Spielerinnen trat Rees gegen Dellbrück , Westenholz und Verl die Spiele an.

Gegen Schöning kam die nächste Verletzung, somit waren es nur noch 6 aktive Spielerinnen . In den letzten beiden Spiele gaben wir alles und verloren diese Spiele jeweils 2:0.

Am Ende des Tages stand Dellbrück auf dem 1, Schöning auf dem 2., Verl auf dem 3. und Rees schaffte es auf den 4. Platz vor Westenholz.

